

ment des bannières, le chant des cantiques font toujours une forte impression et donnent à l'âme et à la prière un plus grand élan vers le ciel.

M. le Grand Vicaire Langevin qui avait bien voulu se charger d'adresser la parole à ces courageux pèlerins leur rappela en quelques mots la bonté et la miséricordieuse puissance de sainte Anne. Puis, il les engagea à se mettre en garde contre les erreurs pernicieuses que les méchants cherchent à répandre parmi le peuple. Considérant que l'erreur en matière religieuse est pour les âmes le plus mortel des poisons, nous devons la détester de toute la force de l'amour que nous portons à Jésus-Christ et aux âmes ; nous devons surtout nous détourner de toute lecture renfermant ce poison. Plus que jamais, il faut par la prière, la parole et l'action combattre l'erreur et affirmer notre foi

Après la messe les pèlerins sont tous venus vénérer avec respect les reliques de sainte Anne. Puis à la suite de leur curé, ils ont récité des prières pour demander à leur bonne mère des grâces pour eux-mêmes et des secours pour leurs malades. Ils ont terminé leur action de grâces par le chant du *Magnificat* ; ils sont ensuite retournés dans le même ordre qu'ils étaient venus, faisant retentir les airs du chant de l'*Ave maris stella*.

Honneur à vous, pèlerins de sainte Angèle, vous nous avez donné une preuve magnifique de votre piété et de votre foi !

1 Août. N'est-ce pas édifiant de voir les paroissiens de l'Assomption de McNider, guidés par leur zélé pasteur, le Rév. M. D. Morisset, venir de quinze lieues pour rendre leurs hommages à sainte Anne ? Malgré leur grand nombre ils arrivèrent sans bruit, sans confusion, heureux de revoir le sanctuaire de leur généreuse bienfaitrice.